

Fecha: 04-12-2024 Medio: La Segunda Supl.: La Segunda Tipo: Noticia general

Título: "El gobierno más fértil de la historia"

Pág.: 3 Cm2: 602,6

Tiraje: Lectoría: Favorabilidad: 11.692 33.709

No Definida



"Felicidades Presidente! El gobierno mas fértil de la historia de Chile. Un gran abrazo a los tres" Izkia Siches, exministra del Interior @izkias



"Felicitaciones
Presidente, y a la futura
madre. Que venga con la
marraqueta bajo el brazo
para nuestra patria"
Daniel Manouchehri
@danimanoucheri, diputado



"León y Joshe esparando a PUNTITO" Simon Boric @sboricfont hermano del Presidente



"Queremos desearle muchas felicidades en esta etapa tan especial de su vida. Le pedimos haga extensible este saludo a la futura primera mamá de Chile. Un besito a puntito. No se enoje tanto con Neme, igual le tiene cariño!" Jose Antonio Neme @jananeme, animador



"Que hermosa noticia compañero Presidente. Muchas felicidades a ti, a Paula y a toda la familia que recibirá a Baby puntito. No me cabe duda que serás un maravilloso padre".

Camila Vallejo, vocera @camilanatoniamaranta

BORIC ANUNCIÓ A PUNTITO, EL BEBÉ PRESIDENCIAL

"El gobierno más fértil de la historia"

"Felicidades presidente! El comienzo de un universo nuevo en ese puntito. Todo lo mejor en esta nueva aventura" Teresa Paneque @terepaneque, astrónoma



"Solo dos presidentes chilenos legítimos han tenido hijos durante su mandato: Bulnes y Boric. Ambos ligados a Magallanes".

Jorge Baradit, escritor @baradit

Por Jéssica Henriquez D.

La vida y sus bigbanes. Traerás a junio cada primavera, puntito", escribió el Presidente Gabriel Boric en su cuenta de Instagram, junto a la imagen impresa de una ecografía donde se observa un bebé en gestación. De esta manera, el Mandatario anunció que será padre.

El Presidente se suma así a la ola de embarazos en el mundo frenteamplista este último tiempo: el diputado Gonzalo Winter acaba de ser padre de Manuel, en dicembre se irá de prenatal la vocera Camila Vallejo y lo mismo hará en febrero la presidenta de la Cámara, Karol Carjola.

La publicación de Boric, hecha poco antes de la medianoche junto a su pareja Paula Carrasco, agrega que "en tu espera, y siempre, dremos lo mejor de nosotros para que el Chile que te toque vivir sea más justo y feliz".

La relación con la deportista de alto rendimiento fue confirmada por el Mandatario en Fiestas Patrias al presentarla oficialmente en la inauguración de las fondas del Parque ÓHiggins. Carrasco -de 30 años- es madre de un niño de de 6 años, basquestbolista y seleccionada nacional.

Ambos han recibido, por redes sociales, diversa muestras de apoyo y felicitaciones. La expareja de Boric, Irina Karamanos, dio un me gusta a la publicación.

Pero no faltó quien le recordó a Boric (conocido hincha del club deportivo Universidad Católica), su post en twitter de 2016: "Si tengo un hijo, se va a llamar Nico Castillo... gracias por tanto!!!!" homenajeando al delantero que selló el torneo de apertura de ese año en favor del club.

Aprovechando la noticia, el senador Iván Moreira lo felicitó en X diciéndole que "Siempre es una buena noticia que un hijo venga en camino" y agregó: "Con respeto pedimos una reflexión más profunda, por sobre la ideología, de no perseverar en aborto libre para proteger la vida del que está por nacer".

Dos horas después, por la misma vía, el Mandatario agradeció sus felicitaciones y respondió: "Con respeto también le digo que dentro de nuestra alegría no se nos olvida la convicción que tenemos de que las mujeres tienen derecho a decidir y que el aborto debiera ser una opción segura y legal. Un abrazo".



"Felicito al Presidente Gabriel Boric y a su pareja, Paula Carrasco, por la buena noticia que han comunicado. Celebremos, defendamos y promovamos la vida, pues el futuro de nuestro país está en manos de nuestros niños y ióvenes". Jose Antonio Kast @joseantoniokast

